

Les centres de loisirs de la ville d'Ostwald font leur cirque !

La Ville d'Ostwald souhaite développer en direction de la jeunesse un projet de territoire d'éducation culturelle et artistique. Dans cette optique, les Accueils Collectifs de Mineurs (Palmeraie et Bohrie), en partenariat avec le Point d'Eau, ont initié une « Semaine des Arts » sur la période des vacances d'avril avec : l'art du conte, du cirque, de la danse, des arts plastiques et des sorties culturelles sur l'Eurométropole.

Voici un retour sur les moments forts de cette expérience riche en découvertes :

07 avril 2025 - Atelier arts du cirque avec Génération Cirque

Le premier jour, le matin, les enfants se sont présentés, ont pris connaissance des règles à respecter et ont découvert le programme des deux jours de stage. Après un échauffement, ils ont été initiés au jonglage avec des balles.



L'après-midi a été consacré à des exercices de motricité, puis à la découverte des portées acrobatiques et de différents exercices autour de l'équilibre.



08 avril 2025 - Atelier arts du cirque avec Génération Cirque et déambulation

La deuxième journée du stage a commencé par un échauffement ludique propice à la complicité et aux rires. Le matin a ensuite été consacré aux jeux d'équilibre : les enfants ont exploré différentes techniques en s'essayant à la marche sur fil de fer, à la boule chinoise ou encore au rolla bolla. Ces exercices ont permis de développer leur motricité, leur stabilité et leur confiance corporelle.



À la pause de midi, une déambulation clownesque de Lily Schlapp est venue égayer le centre, offrant un temps festif et théâtral.



L'après-midi, place à la jonglerie : balles, foulards, anneaux, bâtons du diable... Les enfants ont expérimenté divers objets, mobilisant coordination, concentration et persévérance dans une ambiance à la fois studieuse et joyeuse. En fin de journée, chacun a pris un moment pour remplir le livret du cirque conçu par Jules, une activité qui leur a permis de réfléchir à leur expérience et d'identifier les disciplines qu'ils ont particulièrement appréciées.

